

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Viele Gäste kamen zum „Abend bei der Feuerwehr“**

Beigetragen von S.Erdmann am 11. Aug 2022 - 22:56 Uhr

Als einen großen Erfolg bezeichnet das Kommando der Feuerwehr den erstmalig durchgeführten „Abend bei der Feuerwehr“, der am Donnerstag (11. August 2022) stattfand. Nachdem es coronabedingt zwei Jahre lang keine entsprechende Veranstaltung wie „Tag der Retter“ oder „Tag der offenen Tür“ mehr gegeben hatte, war den sehr zahlreich erschienenen Gästen anzumerken, dass sie einen Nachholbedarf an solchen Angeboten haben.

So konnten die Fahrzeuge und Gerätschaften der Wehr besichtigt werden, und da hat Juist ja einiges zu bieten. Neben einem Einsatzleitwagen/Mannschaftstransportwagen gibt es ein Tanklöschfahrzeug (TLF) und zwei große und ebenfalls geländegängige Löschfahrzeuge sowie eine Drehleiter. Diese hat dieselbe Größe, wie sie bei den Berufsfeuerwehren in den Großstädten verwendet wird. Das ist den großen Gebäuden auf Juist (z.B. Strandhotel Kurhaus, Hotels Friesenhof, Atlantic und anderen) geschuldet. Insgesamt ist auf den Inseln eine sehr viel umfangreichere Ausstattung vonnöten als auf dem Festland, denn auch im Falle von großen Einsätzen kann man nicht auf die Hilfe der Nachbarwehren oder Fahrzeugen der Kreisfeuerwehr zurückgreifen.

Es waren einige Kameraden an den Fahrzeugen, um hier Fragen zu beantworten, aber auch auf die Kinder zu achten, die eifrig in die großen Wagen kletterten und alles interessiert in Augenschein nahm. Allerdings mussten die Feuerwehrleute auch auf die Fahrräder achten, und sie zeigten sich doch etwas befremdet darüber, wie viele Gäste sich auf Juist aufhalten, die nicht einmal die einfachsten Verkehrsschilder wie „Durchfahrt verboten“ kennen und die dann mit viel Dreist- und Frechheit versuchen, diese völlige Unwissen zu vertuschen.

Auch für das leibliche Wohl war gesorgt, so gab es Bratwurst und Pommes, zudem Kaltgetränke. Es hatten sich zahlreiche Kameradinnen und Kameraden eingefunden, um die Stände für die Versorgung zu besetzen, Würstchen zu grillen und Pommes zu fritieren. Der Andrang war so groß, dass schon eine halbe Stunde vor dem offiziellen Ende keine Speisen mehr vorhanden waren.

Viel Freude machte auch der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr mit einem Konzert in der Fahrzeughalle. Unter der Leitung von Stabführer Michael Bockelmann brachten die Musiker einiges an Stücken auf die Beine, obwohl ihnen wegen Urlaub die erste Stimme fehlte. Der Beifall vom begeisterten Publikum war verdient, und gegen 20:00 Uhr war das Konzert durch, denn jetzt trat auf dem Kurplatz der Shanty Chor Juist auf und man wollten nicht parallel zwei Auftritte von Juister Musikgruppen zur selben Zeit.

Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser dankte den Helfern im Anschluß bei einem „Feierabendbier“. Da viele Mitglieder der Feuerwehr gerade in den Sommermonaten stark in ihren Betrieben eingebunden sind, stellte diese Abendveranstaltung eine gute Alternative zum großen „Tag der Retter“ dar, weil der Aufwand sehr viel geringer ist und weniger Menpower benötigt wird. Man war sich einig, dass es nicht bei diesem einen „Abend bei der Feuerwehr“ bleiben wird.

JNN-FOTOS: PETRA WAGNER (6), STEFAN ERDMANN (4)

### **Article pictures**

**Viele Gäste kamen zum „Abend bei der Feuerwehr“ :: Freiwillige Feuerwehr**  
by JNN :: Juist Net News









